



PRÉFET DE LA VIENNE

*Liberté
Égalité
Fraternité*

COMMUNIQUE DE PRESSE

Poitiers, le 26/06/2020

Comité de suivi territorial Les Fonderies du Poitou

Dès la reprise du site industriel des Fonderies du Poitou par le Groupe britannique Liberty House au printemps 2019, et sur proposition de Mme PANNIER-RUNACHER, secrétaire d'État auprès du Ministre de l'Économie et des Finances, le principe de mise en place d'un comité de suivi territorial sur l'avenir de l'activité a été acté par l'ensemble des acteurs territoriaux concernés par le projet.

Installée le 8 juillet 2019 et déjà réunie à trois reprises, cette instance a permis de suivre l'avancée du projet porté par le groupe industriel.

La préfète réunira à nouveau ce comité de suivi territorial sur l'avenir de l'activité des Fonderies le mercredi 1^{er} juillet 2020 à 15h30 à la Préfecture de la Vienne.

Cette rencontre à laquelle sont invités les dirigeants de l'entreprise, les élus locaux, les représentants des personnels et les services de l'État, permettra d'effectuer un point d'étape sur l'engagement de chacun des acteurs concernés et d'évoquer le calendrier des étapes à venir pour les sites Fontes et Aluminium.

Ce comité de suivi se déroulera à huis clos.

La couverture presse pourra faire l'objet d'un tour de table images.

Merci de vous accréditer avant le 01 juillet 12h00 : anne-laure.jouteux@vienne.gouv.fr.

**Contact presse
Cabinet de la préfète
Bureau de la communication
interministérielle**

Mél anne-laure.jouteux@vienne.gouv.fr:

7, place Aristide Briand
86000 Poitiers

